

## Pressemitteilung

22.03.2024

### Landkreis aktuell: Bericht aus dem Kreistag

#### Grünes Licht für eigenen Netzwerkmanager des Gründerzentrums "Stellwerk 18"

Das Gründerzentrum "Stellwerk 18 – Digitale Wirtschaft Südostoberbayern e.V. " kann sein Wirken in der Region 18 weiter verstärken – mit dem Landkreis Mühldorf a. Inn als wichtigen Partner. Mit einem eigenen Netzwerkmanager wird das Startup-Netzwerk den Gründerinnen und Gründern im Landkreis künftig intensiver zur Verfügung stehen. Die Mitglieder des Kreistags gaben in ihrer Sitzung am 21.03.2024 einstimmig grünes Licht für einen Kostenzuschuss in Höhe von 7.500 Euro pro Jahr ab 2024. Die Summe entspricht einem Viertel der Kosten für eine Netzwerkstelle des Stellwerk 18 mit dem Tätigkeitsfeld in den Landkreisen Mühldorf a. Inn und Altötting.

Stellwerk 18 mit Hauptsitz Rosenheim unterstützt und vernetzt seit 2017 Startups und Unternehmen im Bereich Digitalisierung. Die Basis bilden Beratungen und ein enges Netzwerk aus etablierten Unternehmen, Wirtschaftsförderungen, Kammern und Hochschulen in ganz Südostoberbayern. Startups sind mit ihren technologischen Innovationen, flexiblen und kreativen Problemlösungsansätzen und Digitalisierungs-Knowhow auch ein guter Partner für die bestehenden Unternehmen in der Region. Sie agieren als Impulsgeber, wenn es darum geht, neue Ideen und digitale Technologien im eigenen Unternehmen zu integrieren. Das Stellwerk 18 schafft deshalb eine weitere Netzwerkstelle (halbtags), die ausschließlich für die Landkreise Mühldorf a. Inn und Altötting zuständig ist.

Auch die Bestrebungen, mehr Flächen für Gründerinnen und Gründer in Form von Co-Working- oder Gründungsspaces zu schaffen beziehungsweise zu nutzen, werden weiter intensiviert.

## **Neubesetzung der Mitglieder des Ausschusses für Jugendhilfe, Bildung und soziale Netzwerke**

Durch Neuwahlen der Vorstandschaft des Kreisjugendrings Mühldorf (KJR) und das Ausscheiden von Andrea Lübben als Geschäftsführerin des KJR, ergeben sich Veränderungen in der Besetzung des Ausschusses für Jugendhilfe, Bildung und soziale Netzwerke.

Für den Ausschuss für Jugendhilfe, Bildung und soziale Netzwerke werden Marion Rasovic, Vorsitzende im KJR, und als deren Stellvertreterin Michele Kayabas (Beisitzerin im KJR), Veronika Mück, stellvertretende Vorsitzende im KJR, und als deren Stellvertreterin Petra Datkewitz-Reichert (Beisitzerin im KJR) sowie Claudia Hausberger, Geschäftsführerin im KJR, und als deren Stellvertreterin Fatime Sadiku (Verwaltungsangestellte im KJR) als Vertreter der anerkannten Träger der freien Jugendhilfe benannt. Heike Perzlmeier ist zudem zukünftig zweite Stellvertreterin von Mitglied Stephanie Pollmann.

Die Entscheidung im Kreistag fiel einstimmig.

